
♪１学期，本校へのご理解ご協力ありがとうございました。２学期もよろしくお願いします♪

☆「いきいきサロン」交流学習を行いました☆☆「いきいきサロン」交流学習を行いました☆
７月９日（火），飯綱町内各地区で開かれ

ている「いきいきサロン」に全校生徒･職員
が参加しました。

各サロンでは，中学校の生活の様子につい
て発信したり，折り紙やトランプゲームなど
のレクリエーションを行ったりしました。

また，交流するなかで，子どもたちの成長
の喜びを語ってくださる地域の方の姿もあり，
地域の方々の温かさを感じました。
「いきいきサロン」は地域での「仲間づくり」「出会いの場づくり」「健康づくり」といった

「互助」の中核となる活動です。地域の大人との関わりから，子どもたちも地域の一員であるこ
とに改めて気づくことができました。

☆各学年の行事の様子☆☆各学年の行事の様子☆

【１学年】 【２学年】 【３学年】
◆宿泊体験学習 ◆長野市史跡巡り ◆地域貢献体験学習
妙高青少年自然の家で，仲間 修学旅行の前段階として，生 実際に地域に出て，町の魅力
と寝食を共にしました。アド 徒自らの計画で長野市内の史 を再発見したり福祉や保育の
ベンチャープログラムやオリ 跡を巡り，歴史的価値を知る あり方を考えたり，また，地
エンテーリングなどの活動を 活動を行いました。 域の方々とスポーツを通して
通して，相手や仲間の受け止 交流したりしました。
め方を考えたり自分のあり方
を考えたりしました。

◆職場体験学習 ◆進路講話
飯綱町の各事業所で働く方々 卒業生から高校生活の様子や
の姿や実際に仕事を体験する 進路実現に向けてのアドバイ
ことから，「働く」ことに対 スをいただきました。
する考えを深めました。

☆「飯綱町ｉママフェスタ」に向けて☆☆「飯綱町ｉママフェスタ」に向けて☆
８月１０日（土），旧牟礼西小学校にて行われる「飯綱町ｉママフェスタ」に向けて，美術ク

ラブ，家庭科クラブ，有志クラブが，模擬株式会社を設立し，出店の準備を進めています。本校
では，２年前より“いいづなフューチャースクール”，また，キャリア教育の一環として，『起
業体験を通して，株式会社の仕組みを学び，仕事のやりがい，意義，社会との繋がり，自分の将
来のキャリアを考えていく』教育プログラムを飯綱町総務課，㈱凸版印刷，東京証券取引所等の
ご協力を賜り実施しています。吹奏楽部もイベント盛り上げ隊として演奏参加します。ぜひ足を
お運びください。 ＜裏面もご覧ください＞
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☆１学期終業式に寄せて☆☆１学期終業式に寄せて☆

＜校長講話より＞
７１日間の１学期が終わります。皆さん一人一人にとっては，どんな１学期だったでしょ

うか。どんな「発信と対話」ができたでしょうか。
１年生は学校の「宝」。新入生８１名を迎えた入学式，妙高宿泊体験学習がありました。

２年生は学校の「柱」。クラス替えとともに，新しい仲間との出会いがあり学校生活再出発
です。長野市史跡巡り，職場体験学習がありました。３年生は学校の「顔」。飯中３年生の
よさが溢れた修学旅行。中学校生活最後の中体連大会，地域貢献体験学習，主権者学習があ
りました。また，全校生徒・職員で参加した「いきいきサロン交流学習」もありました。当
日までの様々な準備の活動，様々な友だち関係，どうだったでしょう。時には面倒くさいと
思ったこともあったと思います。でも，その一つ一つが皆さんの勉強だったのです。
また，目標に向かって日々ひたむきに努力した部活動とその大活躍・大躍進も皆さんの大

きな財産です。３年生の姿が立派に大きく感じられました。どれをとっても皆さんの成長の
跡が見られるものでした。
様々なことを乗り越えて，皆さんとともに無事に今日，この日，この時間を迎えることが

できることに感謝したいと思います。
さあ，夏休みです。夏休みは２７日間あります。学校はお休みですが，「自分自身で計画

を立てて実行していく，まさに自分自身の学校」です。強い気持ちでしっかりと学んで来て
ください。とりわけ３年生は，「今までで一番勉強した」と言える夏休みにして帰ってきて
ください。自転車事故などのない，無事で，充実した夏休みにしてください。

☆お知らせ☆☆お知らせ☆
・生徒指導係より「夏休みの生活のきまり」が配布されています。安全・健康で有意義な夏休み
になりますよう，ご家庭でもお子さんの休みの目標を大切に過ごしていただきたいと思います。

・８月１２日～１８日は，学校リフレッシュ・ウィークになります。学校職員が原則不在となり
ます。学校の諸対応につきましては，先日お配りしたお知らせ「学校リフレッシュ･ウィーク
について（お願い）」 をご覧ください。

・学校評価アンケート「よりよい学校づくりのために」へのご協力ありがとうございました。ア
ンケート結果およびお寄せいただいたご意見を踏まえ，２学期の学校運営に活かして参ります。
なお，集計結果につきましては，２学期発行の学校だよりでお知らせいたします。
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一学期を振り返って印象に残っていることが二つあ
ります。
一つ目は初めてのテストです。小学校の時とは違い，

難易度が上がりとても緊張しました。しかも，勉強量
がとても多くなり，他の習い事との両立が難しくなり
ました。しかし，先生方のフォローのおかげで勉強も
習い事も全力でしっかりと行うことができました。２
学期のテストでも気を抜かず，全力で行うようにして
いきたいです。
二つ目は初めての宿泊体験学習です。皆と協力し，

仲の深まるアドベンチャープログラムやオリエンテー
リングなどの様々な活動がありました。今まであまり
話したことのない人とも協力し，達成していくなかで
様々な人との仲が深まりました。話し合う場面では，
一人ひとりが意見を言い，自分の考えとして伝えるこ
とができました。しかし，話す時と聞く時のメリハリ
をつけられていない場面もあったので，これからの学
校生活のなかで心がけていきたいです。
二学期も校祭などの大きなイベントがあります。音

楽会では１年１組は「あさがお」を歌います。『がん
ばったよ，っていつか胸を張っていえるように強い思
いこの手ににぎり』２７名で心を一つにして，これか
らもひとつひとつ全力で行うように心がけていきたい
です。 （１年 小野日菜香さん）

私が一学期に頑張ったことは二つあります。
一つ目は１年生の見本となることです。２年

生になり先輩という立場になり，いつも以上に
挨拶や服装などの基本的なことに力を入れまし
た。挨拶も自分からすることができ，整った服
装でいることができました。
また，縦割り清掃では，班長として無言で時

間いっぱい集中する良い姿を見せることができ
ました。
二つ目は勉強です。私が１年生の時は，テス

トであまり良い結果を出せませんでした。その
ため，一学期は授業中に大事だと思ったことを
メモしたりわからないところは積極的に聞いた
り，また，友達と一緒にやったりして分からな
いところをなくすようにしました。テスト勉強
でも，ワークを何度も解く，間違えたらその部
分を重点的に解くという自分なりの目標を立て
た結果，去年よりもいい点がとれました。一学
期は去年よりもいろいろなことが成長したと思
います。
二学期は自分の行動に責任を持ち，積極的に

行動できるようにしたいです。
（２年 遠山 音緒さん）

僕が１学期に頑張ったことはサッカーです。僕は社会体育のサッカークラブに所属しています。この中体
連の大会が最後の大会でした。勝ちにこだわり練習してきたものの，大会では一戦も勝てずに終わってしま
いました。チームでは１点しかとれませんでしたが，その１点がみんなでとったゴールだと思います。終わ
ってみれば全く悔いのない大会でした。中学校になり，本格的にサッカーをはじめ，今思えば，感謝するこ
とが多くありました。顧問の先生，いつも応援してくださる保護者の方々，サッカーシューズを買ってくれ
る親，そして，サッカーのできる環境があるということに感謝したいです。
これから，本格的に受験勉強に入っていきます。サッカーをやっているときと同じくらい熱い気持ちと感

謝の気持ちをもって臨んでいきたいです。 （３年 早川洸太郎さん）


